



Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und das Atmen zu
schwer wurde, legte er den Arm um
sie und sprach: „Komm heim!“



Mit dem Gefühl tiefen Dankes für all dass, was du uns warst und gabst,
nehmen wir mit schönen Erinnerungen Abschied,
von meiner lieben Mama,
Oma, Schwester, Schwägerin und Tante,

Frau

Martha Guttensohn

die am Freitag, den 12. Dezember 2025,
im 86. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Die heilige Seelenmesse findet am Dienstag, den 30. Dezember
um 13.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Schütteldorf statt.
Anschließend wird die Urne im Familienkreis
in der Naturbestattung Zell am See beigesetzt.

In unseren Herzen
wirst Du immer bei uns sein

Deine Familie

und im Namen aller Verwandten und Freunde